

100 Jahre Solothurn-Niederbipp-Bahn (SNB) – 28. April 2018

Das «Bipperlisi» feiert Geburtstag

Am 28. April 2018 feierte Aare Seeland mobil (ASm) mit der Bevölkerung das grosse Jubiläum der ehemaligen selbstständigen Bahngesellschaft Solothurn-Niederbipp-Bahn (SNB) am Bahnhof Niederbipp. Alle waren da: das schöne Wetter, viele Festbesucher, Musikanten, die Vereinsmitglieder der Gartenbahn Staufen, Aussteller und Gastwirte.



Von René Stamm (Text und Fotos)

Es wurde viel geboten. Bald strömten die Besucher in hellen Scharen an. Ernsthafte Festteilnehmer liessen sich im Empfangszelt gleich einen roten Hut aufsetzen, um als solche auch erkannt zu werden. Hier konnte man sich dann gleich anmelden für eine Dampffahrt mit der OeBB von Niederbipp nach Balsthal oder für eine Fahrt nach Wiedlisbach mit dem betriebsseigenen Buffettriebwagen Bre 4/4 Nr. 116 aus dem Jahre 1907, einem Fahrzeug der ehemaligen Langenthal-Jura-Bahn (LJB). Beide Angebote kostenlos, aber nach dem Motto «Es hett, solangs hett». In diesem Zelt konnte man sich mit Bild und Texten auch über die Geschichte der SNB kundig machen. Dann ging es raus an die frische Luft, wo eine weitere Attraktion auf die Feiernden wartete: die Gartenbahn Staufen, die mit mehreren Zügen den ganzen Tag laufend mit fröhlichen Fahrgästen unterwegs war. Der Rundgang führte auch zu Ständen der bekannten Bahnlieferanten wie Stadler Rail, SERSA, Furrer+Frey AG oder Siemens und weiterer Sponsoren. Fragen wurden gerne entgegengenommen und fachmännisch beantwortet. Auch die ASm zeigte Arbeiten an Fahrzeugen und Gleisen. An einem Stand waren ehemalige SNB-Fahrzeuge im Massstab 1:2,5 zu sehen, und die Solothurner Modelleisenbahner stellten ihre ASm-Fahrzeuge in Spur 0m vor. Selbstverständlich rundete eine Fahrzeugschau, vom Oldtimer-Triebwagen bis zur normalspurigen Diesellokomotive Em 4/4 327 (ex DB V 100), den gelungenen Anlass ab.

Die Schlussbemerkung

Ein tolles Fest, das mit viel Liebe, Freude und auch Sachkenntnis aufgebaut worden ist. Der Direktion der ASm und ihren Machern gebührt ein grosses Lob. Alles war kostenlos, sogar die Bahnfahrten zwischen Niederbipp und Solothurn. Dort, wo etwas zu bezahlen war, wie bei der Verpflegung, herrschten moderate Preise.

Und das Fest geht weiter

Machen Sie mit beim Bipperlisi-Rätsel, einem Angebot, welches seit dem 28. April 2018 läuft: ein Freizeiterlebnis auf Schienen. Unterlagen erhalten Sie in den Reisezentren und Zügen der ASm oder unter www.asmobil.ch. Also, dann weiterhin ein schönes Fest und viel Vergnügen!



Ein ETR 610 als Hüpfburg (die funktioniert) wartet auf Kundenschaft vor dem grossen Ansturm.